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LC PanerNo. 1405/16-17(04) 
強烈要求保留香港活安禽讀書

香港？吾家禽零售商有 131 個，遍佈各公tif＇街市、大部份是本會會員﹒活書長

禽業是否可以繼續生存涉及到他們切身利益，因此本會非常關注。食物及衛生

局 2017 年 4 月就“香港活家禽業未來路何，徵詢立法會員醫員意見﹒本會首先


對顧問研究報告的意見表示歡迎l 對各位立法會昌議員支持保留香港活家禽業


表示衷心戚謝！ 

1. 香港已成功過止了會流感。正如顧問報告所述：自 1997 年禽流戚暴發

以來 z 政府和本地活家禽槳，以及內地相關當局和內地供港華書殖湯同心合力，

建立了一套嚴裕的禽流感監測和防控措施，減低了香港禽流厲風險﹒顧問報告

認為“香港目前採取的禽流厲措ME整體而吉在世界上可算最為全面和嚴格之

一九因此本會認為只要嚴格援測和防控，是可以過兔暴發禽流厲的﹒ 

2. 食用活家禽是香港飲食文佑，不可或缺﹒顧問進行的一項調查亦發現，

相對其它形式的家禽，大部份市民較喜歡食用活家禽。若他們不能在香港購買 

?Ea活家禽，會感到不滿意或非常不滿意。貧委員會普遍歡迎顧問提供的建主義，

即維持活家禽業的現狀，諒為此舉能夠保持科也的飲食文化，並減低對行業的

影響，本會對上述意見非常認悶。 

3，活家禽在街市的作用非常重哥哥，街市不經營活家禽，生意將會更差。

因此強烈要求要保持現有 131 個零售活雞商戶，方便讓市民購買活家禽，又可

以讓活家禽從業人員繼續生存﹒ 

4，要求盡快，恢復活家禽供港﹒廣東省活家禽停止供港以來，活家禽批發

零售樂生意受到嚴重影響 a 懇請立法會督促政府盡快恢復各地活Ji供港。

此致

港九新界販商社團聯合會 

2017年 5 月 12 日
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